

Marihuana con fines terapéuticos ¿Sí o no?

Escrito por lolaramos_23 - 16/10/2019 11:57

Hola a todos!

Hoy os traigo un tema de debate muy recurrente, el uso de la marihuana como tratamiento alternativo o suplementario de alguna enfermedad o dolencia. Qué opiniáis? Un conocido no hace mucho me recomendó que lo probara para mi artrosis, para relajar los músculos y articulaciones y así paliar el efecto de los dolores. Informándome un poco, he visto que incluso hay ecommerce que semillas a 1 euro alguien entiende del tema? Tengo algunas dudas... Gracias!
